

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1 Sejarah Singkat Perusahaan

Vuclip merupakan perusahaan multinasional yang bergerak di bidang media berbasis teknologi global dan memiliki cabang di beberapa negara seperti India, Asia Tenggara, Afrika, dan Timur Tengah (Vuclip, 2019). Perusahaan Vuclip merupakan anak perusahaan dari PCCW Media yang berpusat di Hongkong. Vuclip Indonesia, yang secara resmi bernama PT Vuclip Digital Indonesia, bertempat di Tower Cyber 2, Lantai 30, Jl. Haji R. Rasuna Said Blok X5, No. 13, Kuningan Timur, Jakarta Selatan. Visi dan misi perusahaan Vuclip adalah:

**1. Visi**

Menjadi perusahaan *MediaTech* yang paling inovatif dan dikagumi.

**2. Misi**

Menghibur satu miliar penggunanya di seluruh dunia.

**3. Nilai dan Filsafat**

Berjanji untuk melibatkan dan menghibur penggunanya secara global.



Gambar 2.1 Logo Vuclip  
(Sumber: Data Perusahaan)

Produk Vuclip berupa *platform* OTT bernama Viu. Viu dapat diakses melalui Viu.com dan juga dapat diunggah melalui App Store dan Google Play. Konten yang disajikan Viu dapat dinikmati secara gratis dengan sistem AVOD (*advertising-based video on demand*), namun pengguna harus menonton iklan yang muncul. Selain itu, Viu juga menyediakan layanan *subscription* atau berlangganan. Dengan membayar biaya berlangganan, penggunanya dapat menikmati konten

premium tanpa iklan dan dapat diunggah. Konten Viu yang berfokus ke Asia menyajikan *anime*, drama Korea, drama Cina, *lakorn* atau drama Thailand, drama Jepang, *variety show* Asia, dan Viu Original.



Gambar 2.2 Logo Viu  
(Sumber: Data Perusahaan)

Viu Original adalah program yang menawarkan serial atau film persembahan dari Viu yang memiliki keunikan dari tiap-tiap negara (Viu, n.d.). Kebanyakan program Viu Original adalah adaptasi dari serial negara lain atau novel. Salah satu produksi Viu Original asal Indonesia adalah *Pretty Little Liars Indonesia* yang diadaptasi dari serial milik Warner Bros dengan judul yang sama.



Gambar 2.3 Logo Viu Original  
(Sumber: Data Perusahaan)

## 2.2 Struktur Organisasi Perusahaan

PT Vuclip Digital Indonesia dipimpin oleh seorang *Country Manager* yang mengawasi pekerjaan setiap divisi. Penulis bekerja di divisi *Original Production*,

yaitu divisi yang memproduksi Viu Original Indonesia berupa serial maupun film. Penulis bekerja sebagai *Production Assistant* dan harus melaporkan pekerjaannya kepada Ibu Dian W. Sasmita, selaku *Head of Original Productions* di Viu Indonesia. Tim *Original Production* membuat Viu Original dari tahapan pemilihan cerita, pemilihan rumah produksi, hingga konten siap ditayangkan.

*Head of Original Production* tidak hanya melaporkan pekerjaan kepada *Country Manager*, tapi juga ke *Chief Content Officer* dari PCCW Media yang mengawasi produksi orisinal di setiap negara. *Head of Original Productions* memimpin tim *Original Production* yang kini beranggotakan *Head of Development*, *Executive Producer*, *Scriptwriter*, *Script Development*, *Post Producer*, *Casting Director*, dan *Production Assistant*.

